



Instalan en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México - Estado de Kuwait

Boletín No. 5956

- Su objetivo, estrechar relaciones de entendimiento, intercambio y convivencia: diputada Vargas Osnaya (Morena)

En la Cámara de Diputados se instaló el Grupo de Amistad México - Estado de Kuwait, que preside la diputada Cristina Vargas Osnaya (Morena), cuya finalidad es coadyuvar al fortalecimiento de las relaciones bilaterales y promover el intercambio de experiencias en diversas materias.

La diputada Vargas Osnaya indicó que el Grupo de Amistad permitirá estrechar las relaciones de entendimiento, intercambio y convivencia entre México y el Estado de Kuwait. “Que quede constancia del gran ánimo de nuestras naciones por fortalecer las relaciones bilaterales, respetuosas en todos los ámbitos que resulten benéficos para nuestras poblaciones”.

Manifestó que la colaboración es crucial para abordar los desafíos globales y aprovechar oportunidades; “deseamos que la solidez de nuestra asociación sea el preludio de proyectos conjuntos”.

Destacó la historia del Estado de Kuwait, que se remonta desde la Edad de Piedra, así como su riqueza cultural; “es una nación fuerte, próspera, digna, trabajadora, con tradiciones y convicciones”.

Salah Suleiman Al-Haddad, embajador del Estado de Kuwait en México, expuso que ambas naciones comparten casi 50 años de relaciones bilaterales, “esperamos reforzar aún más el rol de la diplomacia parlamentaria en aras de fortalecer las relaciones y alcanzar logros mayores”.

Subrayó la larga experiencia parlamentaria de México y su cultura democrática. “En el Estado de Kuwait nos enorgullece compartir con ustedes esos valores democráticos, a pesar de nuestra corta, pero rica experiencia, que se arrancó con nuestra Independencia en 1962”.

Refirió que la instalación del Grupo “es un reflejo de la disposición e interés en fortalecer los lazos y buenas relaciones que unen a ambas naciones”.

Mencionó que el próximo jueves reunirá el Grupo de Amistad Parlamentaria de la Asamblea Nacional de Kuwait para intercambiar puntos de vista y propuestas sobre las formas de desarrollar las relaciones e intereses bilaterales.



Por su parte, la diputada Mónica Herrera Villavicencio (Morena) manifestó el interés de conocer qué ha realizado el gobierno del Estado de Kuwait en materia de movilidad para personas con discapacidad, así como la importancia de legislar y visibilizar a favor de esta población.

La diputada Diana Estefanía Gutiérrez Valtierra (PAN) habló sobre la necesidad de estrechar aún más las relaciones parlamentarias entre los países.

Paola Alejandra Ramírez Morán, jefa del Departamento de Enlace con la Cámara de Diputados, de la Secretaría de Relaciones Exteriores, consideró que las instalaciones de los grupos de amistad abonan a las relaciones bilaterales que México tiene con diversos países y “en el caso de Kuwait, manifestar el interés de colaborar en temas de inversión, comercio y cuidado alimentario”.

También estuvo presente en la instalación del Grupo de Amistad la diputada Susana Cano González (Morena).

